
CONSEIL MUNICIPAL DU 1  er  /12/2006  

Le Conseil Municipal de SAINT LAURENT LA GATINE, légalement convoqué,  
s’est  réuni au lieu ordinaire  de ses séances le vendredi 1er décembre deux 
mille six à vingt heures trente, sous la présidence de Richard DEMBOWSKI,  
Maire.

Etaient présents :  Richard DEMBOWSKI Maire, Patrick LENFANT, Michèle VIEL 
Adjoints,
 Martine OLIVIER, Hervé PHILIPPOT, Leslie O’MEARA-NYKEES, Gérard PERRIN, 
Bernard BLANCHET , James PINSAULT, Thierry MARECHAL.

Secrétaire de séance : Michèle VIEL

Lecture est faite du compte rendu du Conseil Municipal du 17/11/2006 par Mme Leslie 
O’MEARA-NYKEES. Des questions sont posées :

- M.  BLANCHET  s’étonne  encore  une  fois  que  le  compte  rendu  ne  soit 
distribué que le jour même du conseil. Monsieur le Maire répond qu’on en 
prend connaissance et qu’on le lit en même temps.

- Une correction est apportée sur la deuxième ligne : lire vendredi 17 novembre 
et non vendredi 11 novembre.

- Permis  de  construire  de  M  ROLLANDEAU :  Monsieur  LENFANT 
redemande  à  M  le  Maire  s’il  a  ramené  de  chez  lui  le  PC  de  M 
ROLLANDEAU. Ce dernier nie l’avoir chez lui et affirme qu’il est en mairie. 
Lors du dernier Conseil, après recherches, preuves ont été faites que le PC 
n’était  pas  dans  les  placards,  non  enregistré  sur  le  cahier  des  PC  et  le 
récépissé affiché et restant sur la souche ne correspondaient pas. Par ailleurs, 
ce PC n’a jamais fait l’objet d’une débat en conseil municipal. A ce moment-
là, monsieur le Maire retrouve le PC et affirme l’avoir envoyé à la DDE qui 
ne l’a pas reçu. Le dossier montré comprend  deux exemplaires photocopiés 
des  deux  pages  de  l’imprimé  de  demande  de  PC 157,  non  datés  et  sans 
numéros  d’enregistrement,  un  plan  de  masse,  un  plan  de  situation  et  les 
photos  des  travaux  à  réaliser.  Ces  documents  ne  sont  pas  des  originaux 
détachés de la liasse Cerfa PC157. 

- M le Maire est informé que suite à la demande de démission de son mandat, 
demandé par le Conseil Municipal  le 17 novembre, une lettre a été adressée à 
M  le  Préfet  sous  couvert  de  M  le  Sous-Préfet.  Ce  dernier  a  reçu  une 
délégation municipale, composée des adjoints et d’un conseiller, le lundi  27 
novembre à Dreux. Il  souhaite rencontrer M le  Maire mais n’arrive pas à le 
joindre. M le Maire est convoqué le lundi 4 décembre à la sous –préfecture 
par M le Sous-Préfet.

- Le compte rendu du 17/11/06 est approuvé par le Conseil.

L’ordre  du  jour  est  proposé.  Les  Conseillers  font  remarquer  que  ce  Conseil  a  été 
avancé à leur demande, afin d’élire les délégués de la Communauté de Communes des Quatre 
Vallées et que ce point n’est pas à l’ordre du jour.



M le Maire demande si tous les présents acceptent de l’insérer. Accord unanime.

I – SYNDICATS INTERCOMMUNAUX 
 SITED : 

o augmentation du coupon de 2,75%, pour le 2ème semestre qui s ‘élève à 
100,95€

o  Vote à l’unanimité pour le retrait des communes de Serrazereux et 
Tremblay le Village

 REGROUPEMEN PEDAGOGIQUE : 
o la baisse des effectifs (-35 élèves) à la rentrée 2006 peut entraîner une 

fermeture de classe. Les Conseillers s’inquiètent des conséquence 
éventuelles sur la classe de Boissy. Un rendez-vous doit être pris auprès 
de  l’Inspecteur Départemental de l’Education.

o Une réunion syndicale a lieu le 14 décembre à Chaudon. Les délégués 
doivent redemander la peinture de la cantine.

 SIPAD : 
o Enquête auprès de la population pour connaître les besoins des 

gens « Services à la population »
o  Les délais de retrait d’une commune  après l’adhésion à une 

Communauté de Communes ne sont plus de 2 ans. 

II – COMMUNAUTE DE COMMUNES
 Suite à l’arrêté n° 2006-1172 du 31 octobre 2006, intégrant la commune à la 

Communauté de Communes des Quatre Vallées, il est procédé à l’élection des 
2 délégués.

 Election des deux délégués à bulletin secret : Mme VIEL, M DEMBOSWSKI 
et M PINSAULT se présentent.

 Dépouillement :  M  DEMBOSWSKI  2  voix,  M  LENFANT  1  voix,   M 
PINSAULT (7 voix) et Mme VIEL (9 voix)

 M PINSAULT et Mme VIEL sont élus et représenteront la commune lors du 
prochain Conseil Communautaire du 7 décembre 2006. 

III – TRAVAUX RENOVATION DE LA MAIRIE
Dossiers de demande de subvention pour les travaux envisagés, d’un montant de 12078,17€, 
adressés :

 au Conseil Général au titre du FDAIC 
 à M le Sous-Préfet pour la DGE (Dotation Globale d’Equipement)
 à M le Sénateur, pour l’obtention d’une subvention spéciale
 à M le Président du Conseil Régional pour une subvention exceptionnelle

Envoyés le 2 décembre 2006

IV – ASSAINISSEMENT
 Réunion de la Commission  le vendredi  15 décembre à 9H30 à Croisilles : 

conclusion de l’étude de faisabilité présentée par  la DDE, service assistance 
aux collectivités, donnant une synthèse et des propositions pour la réalisation 
d’assainissement des eaux usées à l’Aumône et à Boissy. 

V – RECENSEMENT



Le recensement organisé par l’INSEE aura lieu du 18 janvier au 17 février 2007. M le Maire 
est coordinateur avec Mme BESNARD. La commune doit recruter un agent recenseur . Le 
Conseil  municipal  se  réunira  le  samedi  9  décembre  à  9H  pour  choisir  la  personne.  Le 
superviseur passe le 12 décembre à 10H30 pour mettre en place le logiciel.
Mme Besnard saisira les informations.

VI – DIVERS
 Goûter de Noël le 15/12/07  à 16H30 : 37 enfants inscrits
 Courrier à adresser à la DDE pour reprofiler  la Rue de la  Croix de Fer à 

L’Aumône
 Locataire de la mairie : 

o Dans le cadre du bail, pas d’autorisation de stationnement sous le préau 
de l’école

o Stationnement abusif depuis deux ans,  d’une voiture particulière place 
de St Pôl.  Se renseigner sur l’assurance de ce véhicule.

Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la séance  est close.
Fait et délibéré les jour, mois et an comme indiqué précédemment.


